

Artikel vom 17.12.2019

Haushaltsrede Fraktionsvorsitzender

verehrte Gäste,

zu Beginn meiner Haushaltsrede möchte ich mich im Namen der CSU-Gemeinderatsfraktion bei all denjenigen bedanken, die diesen umfangreichen Haushalt erstellt und mit Leben erfüllt haben. Besonders bei Bürgermeister Seitz und den Fraktionen für die Vorberatungen, bei denen wir meist einvernehmlich und mit einem gemeinsamen Konsens auseinander gingen. Ich möchte mich aber besonders bei den Mitarbeitern unserer Verwaltung, vor allem bei der Kämmerei um Herrn Michael Löffler recht herzlich bedanken.

Auch im Vorfeld der Haushalts-Beratungen konnten schon viele Fragen durch den Kämmerer geklärt werden, was für eine sehr gute Fachkompetenz spricht. Die Sitzungen wurden konstruktiv und offen geführt. Die wichtigsten Daten, Zahlen und Fakten des Haushalts hat der Kämmerer schon genannt. Ich werde mich

► [Hier gelangen Sie zum Redemanuskript](#)